Montpellier renoue avec la victoire

VOLLEY-BALL

Ligue A Masculine / Match en retard, 15e j. hier soir à Poitiers.

POITIERS1	
MONTPELLIER3	

À Poitiers. 2002 spectateurs. **Les sets :** 25-20 en 28'; 20-25 en 29'; 18-25 en 26'; 18-25 en 26'

Arbitres : MM. Djadoun et

Zgheib.

Stade Poitevin : Chizoba 16, Noda 14, Concepcion 11, Voulkidis 11, Poglajen 1, Carisio 1, puis Truhtchev 6, Helfer, Elsafy. Libero : Ramon.

Montpellier: Faure 18, Demyanenko 13, Palacios 11, Lazo 10, Lyneel 8, J. Gonzalez 3, puis Gill, Cardin. Libero: A. Gonzalez.

Hier, le début de série négative a pris fin à Lawson-Body. Logiquement. Et ce, malgré les blessures de deux des trois centraux, Nicolas Le Goff et Simon Krajcovic, laissant le pauvre Danny Demyanenko, comme seul spécialiste du poste.

Mais Olivier Lecat et son staff, et notamment l'Italien Fabio Storti, ont su s'adapter et innover avec les titularisations de trois réceptionneurs-attaquants: Nicolas Lazo, Julien Lyneel et Ezequiel Palacios, ce dernier se retrouvant, théoriquement, en position de central.

En pratique, ce ne fut pas toujours le cas, à l'image de la première attaque du match réussie



Le Montpelliérain Ezequiel Palacios face à Javier Conception et Sergio Noda.

PHOTO MAXPPP

par Théo Faure au centre. Cette configuration de départ inédite a en tout cas eu des conséquences, avec notamment deux erreurs de position, lors du premier set. Malgré ça, et leurs difficultés à l'attaque, Javier Gonzalez et ses partenaires ont plutôt bien tenu le choc lors de la manche initiale, passant même devant au bon moment (17-18). Sauf que des incompréhensions en réception et un gros manque d'efficacité offensive leur ont coûté cher dans le money-time (25-20).

Des erreurs que n'ont pas reproduites les Montpelliérains lors de la suite du match. Ils ont fait la différence (11-9 puis 13-18) pour égaliser logiquement (20-

25), et enfoncer le clou après la pause (18-25) face à un Stade Poitevin toujours aussi en difficulté en réception. Une domination en service-réception illustrée par les quatre aces inscrits par Ezequiel Palacios, Danny Demyanenko, Théo Faure et Nicolas Lazo lors de la troisième manche, sans qu'Alexis Gonzalez et les siens ne tremblent, eux, vraiment.

Et ils n'ont pas, non plus, tremblé dans le set suivant (18-25) pour décrocher une 16e victoire cette saison et en profiter pour dépasser Narbonne au classement et revenir avec la quatrième place, avant un derby explosif à Sète, vainqueur à Cambrai hier (3-1), samedi au Barrou.

À Chaud

OLIVIER LECAT On parle beaucoup en ce moment, on essaye de trouver des solutions, notre nouveau rythme ensemble. On ne lâche pas, on travaille. On a beaucoup discuté avec les cadres pour essayer d'inverser cette énergie et rester unis. On est dans le dur, les gars ont souffert, les rotations manguent. On a travaillé et échangé avec Fabio (Storti) pour mettre en place cette configuration qu'utilisait Milan il y a deux ans en Italie. Ils ont adhéré et ont montré de belles ressources.